

Vorlage Nr. 17-O-07-0030

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 6. Juni 2017

Attraktives Biebrich Elektromobilität - Anwohner entlasten, Einzelhandel stärken (CDU)

Der Magistrat wird gebeten, dem Ortsbeirat Vorschläge zu unterbreiten, wo die Einrichtung von Ladesäulen für Elektromobilität in Wiesbaden-Biebrich sinnvoll ist und wie ein Betreiber/Geschäftsmodell zur Realisierung aussehen kann.

Zur Finanzierung wird auf das Bundesprogramm Ladeinfrastruktur (sog. 300-Millionen-Euro-Förderprogramm zum Aufbau Ladeinfrastruktur) initiiert durch das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur verwiesen.

Begründung:

Neben dem öffentlichen Personennahverkehr wird künftig auch die Elektromobilität eine immer größere Rolle bei der Reduktion von Umweltbelastungen (wie zum Beispiel Feinstaub) im Stadtgebiet einnehmen. Zur Förderung der Elektromobilität, ist eine öffentlich zugängliche Ladeinfrastruktur unumgänglich.

Ergänzend stärkt eine vorhandene Ladeinfrastruktur auch den Einzelhandel/lokale Gastronomie insofern, als sie es Elektrofahrzeughaltern ermöglicht, in Biebrich zu "laden" und derweil Einkäufe getätigt oder Gastronomie besucht werden kann.

Beschluss Nr. 0046

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Hahn Ortsvorsteher